

qui était général, l'embrassa tendrement, et lui dit : " Je vous reçois avec joie, Stanislas, parce que je sais que Dieu vous veut parmi nous ; ne songez qu'à lui plaire : il calmera l'orage que vos parents ont excité contre vous." C'était le 23 octobre ; et saint François lui fit, trois jours après, commencer son noviciat. Il sembla au saint enfant qu'on le recevait dans le ciel, quand il entra dans ce saint asile. En vain son père lui écrivit-il une lettre pleine de menaces et de mépris ; Stanislas lui répondit : " Je serais inconsolable si j'avais mérité votre colère par quelque mauvaise action ; mais je vous avoue que je ne puis rougir de celle que vous blâmez, comme un déshonneur pour votre nom. Il y a longtemps que j'ai mis toute ma gloire à obéir à Dieu et à embrasser la croix de Jésus-Christ. J'y trouve tant de douceur, qu'aimant vos enfants comme vous le faites, je ne puis croire que vous vouliez me priver d'un bien que je ne changerais pas, pour toutes les couronnes du monde."

Moins d'un an après son arrivée à Rome, le 15 août 1568, Stanislas allait, en effet, recevoir la couronne qui vaut mieux que toutes celles d'ici-bas. Il obtint la grâce qu'il avait demandée à la très Ste. Vierge, par l'intercession de St. Laurent, celle d'être témoin, dans le ciel, de la fête de sa glorieuse Assomption. Heureuse vie, heureuse mort !

EST PURIFIÉ PLUS PROMPTEMENT.

Le bon religieux a peu à expier, et pour expier ce peu, il a en réserve des trésors d'œuvres satisfactoires, et les suffrages de son ordre, qui se composent de nombreuses messes, indulgences, communions, offices, mortifications, etc. Lui-même a beaucoup mérité pour les âmes du Purgatoire ; sans doute il a gagné pour elles d'innombrables indulgences, et Dieu le traitera comme il a traité ces saintes âmes. Si la miséricorde du Seigneur a fait grâce à de grands pécheurs, pour un acte de vraie contrition, comment celui qui a servi Dieu et ses frères, avec dévouement, pendant toute sa vie, n'aurait-il pas droit de tout espérer de cette divine miséricorde ?

EST RÉCOMPENSÉ PLUS ABONDAMMENT.

Notre-Seigneur nous assure dans l'Évangile, qu'un verre d'eau froide donné à un pauvre, en son nom, ne sera point sans récom-